



GRUPEMENT EUROPÉEN  
DES ARDENNES ET DE L'EIFEL

EUROPÄISCHE VEREINIGUNG  
FÜR EIFEL UND ARDENNEN

Internationales Präsidium

D-54673 Neuerburg  
Herrenstraße 8

Tel. +49 65 64 / 93 00 03

Fax +49 65 64 / 93 00 05

Email: [info@evea.de](mailto:info@evea.de)

Internet: [www.evea.de](http://www.evea.de)

Neuerburg, 27.09.2007

## Presse-Mitteilung

### 54. Jahreskongress der Europäischen Vereinigung für Eifel und Ardennen am 6. / 7. Oktober 2007 in Neuerburg

Zu ihrem 54. Jahreskongress lädt die Europäische Vereinigung für Eifel und Ardennen (EVEA) Anfang Oktober nach Neuerburg/Eifel ein.

Am ersten Kongresstag, Samstag, 6.10.2007, bieten nach einem Einführungsvortrag zum Kongressthema und zwei von der Ortsgruppe Neuerburg des Eifelvereins angebotenen Wanderungen Referenten in Fachvorträgen (Workshops) einen Überblick zum Thema "Wandern ohne Grenzen". Dies soll dem gegenseitigen internationalen Informations- und Erfahrungsaustausch dienen. Die Veranstaltung findet statt in der *euvea Freizeit- und Tagungsstätte* in Neuerburg.

Das Tagungsmotto beinhaltet dabei nicht nur das Kennen lernen von Land und Leuten auf international ausgerichteten Wanderungen, sondern auch das Bekenntnis, mit der körperlichen Bewegung mehr als nur eine anvisierte Wegestrecke zurückzulegen. Grenzenloses Wandern bedeutet auch das Beobachten, Entdecken, Pflegen und Fördern von Fauna, Flora, Kulturgütern und Wirtschaftsräumen. Diese ganzheitliche „Wanderphilosophie“, die sich der Eifelverein seit seiner Gründung vor 119 Jahren mit Erfolg für die Eifel zu Eigen gemacht hat, gilt es auf den gesamten Eifel-Ardennenraum auszudehnen.

Durch den Kongress will die EVEA ein Zeichen setzen, um den Auftrag als größte Bürgerinitiative in Eifel und Ardennen zu unterstreichen. Mit den drei Workshops am Samstag „Schulwandern als Gesundheitsprävention“, „Barrierefreies Natur- und Kulturerlebnis“ und „Premiumwanderwege“ will man Entwicklungstendenzen in Eifel und Ardennen thematisieren, die für unsere europäische Region von großer Wichtigkeit sein werden.

Am zweiten Kongresstag findet neben den internen Sitzungen des Verwaltungsrates und der Kommissionen die öffentliche Vollversammlung statt, auf der eine Handlungsempfehlung für die betreffenden Akteure und Entscheidungsträger im Eifel-Ardennen-Raum formuliert werden soll.

Programmfolge und weitere Einzelheiten sind in dem beigefügten Flyer abgedruckt.

Anmeldungen erbeten an:

Eifelverein - Deutsche Sektion der EVEA -  
Stützstraße 2 - 6, D-52349 Düren, Fax: 0049 2421 13764, Email: [post@eifelverein.de](mailto:post@eifelverein.de)

Text zu dem beigefügten Foto: *„Kongressplanung konkret - v.r.n.l.: EVEA-Vorsitzender Franz Bittner, Dr. Hans Klein (Vorsitzender des Eifelvereins), Walter Simon (Vorsitzender Eifelverein OG Neuerburg) und Marcel Lambrechts (Vorstandsmitglied der belgischen Sektion der EVEA) bei der Vorbesprechung in Neuerburg.“*

Anlagen:

- Foto: „KongressNbg2007-BittnerKleinSimonLambrechts.jpg“

- Flyer: „EVEA-Kongress2007-Flyer.pdf“